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SOSホームの現状を知る 

子どもたちの安全を考えよう 

 

学校教育課北脇先生をゲストに迎え、SOSホー

ムの現状をお伺いしました。高齢化で受け手が減って

いることやプレートやコーンの設置のことなど聞かせてい

ただきました。今後の地域の見守りの参考になりまし

た。 

「みんなが明日また来たいと思える学校」にするた

めに、新一年生の安全や安心の確保を考えました。

「何ができるか「どうすればわかりやすくできるか」を学

校運営協議会の委員で考えました。「困ったときを具

体的に示して SOSホームを利用できるといいね」や

「安全 MAP づくりは、個人宅ではなく店など載せると

いいね」など意見が出ました。 

また、子どもたちが認識しやすい、絵や図、シール

など工夫するなどアイデアが出され、次回、マップづくり

の活動をする予定です。 

 
 

 

 

 

野洲小学校 コミュニティ・スクール 

第 2回学校運営協議会 


